## Beringer Bote

## Blaumond 1323



## Der Rat tagt

Das Magistrat Beringens lässt verkünden, dass von der Schollenführung der Rat einberufen wurde.

Ein jeder interessierte Einwohner des Landes darf sich zur 17. Stunde am 29. Tage des 12. Monats im Langhaus Heimstatts einfinden und über folgende Themen mitdiskutieren. Das Stimmrecht bleibt den Ratsmitgliedern vorbehalten.

- · Fey im Märkischen Bund
- Vergrößerung des Rats
- · Beringen in der Außenwirkung
- Neue Blutbannerträger
- · Vorbereitung zum Thing
  - O Marshallswahl IGE
  - O Hand für die Tusker
- Erstellung einer Karte
- · Verlesen eines Briefes
- Überreichen eines Geschenks
- Wappen für Klein Holzen

Magister Willhelm Engtaler

## Bauarbeiten gestoppt

Nachdem im zurückliegenden Herbst an der Baustelle für das Fundament des neu zu errichtenden Unter in Goldquell mehrere Artefakte zwergischen Ursprungs entdeckt worden sind, wurden die weiteren Grabungen dort zunächst angehalten.

Inzwischen wurde Kontakt zu den Zwergen, die einst unsere Nachbarscholle Dun-Marrazakul bewohnten, aufgenommen und Unterstützung bei der Prüfung und Analyse erbeten. Dieses Vorhaben wird voraussichtlich im Rahmen der kommenden Metsonnenwende begonnen. Die Bauarbeiten an dem betroffenen Ort wurden nun endgültig eingestellt. Für die Neuerrichtung des Unter wird ein neuer Bauplatz gesucht.